

Ecrit par Echo du Mardi le 7 décembre 2022

Ménerbes : la Maison Dora Maar ouvre son marché de Noël à partir de vendredi

The poster features the text "9-11 DÉCEMBRE | ENTRÉE LIBRE" at the top, followed by "Marché de Noël" in large red letters, and "25+ CRÉATEURS, ARTISTES ET ARTISANS" below it. It also includes "Découvrez la magie de Noël à La Maison Dora Maar", the address "58 Rue du Portail Neuf 84560 Ménerbes", and the opening hours: "VENDREDI 9 DÉCEMBRE: Soirée d'ouverture de 17h-21h; SAMEDI 10 DÉCEMBRE: 10h-21h; DIMANCHE 11 DÉCEMBRE: 10h-18h". Logos for "FAIRE MAGAZINE" and "LA MAISON DORA MAAR" are present, along with a small illustration of a Christmas tree and ornaments. A photograph of the entrance to La Maison Dora Maar, a building with a green double door and a small Christmas tree in front, is shown on the right.

La [Maison Dora Maar](#) annonce l'ouverture de son marché de Noël du 9 au 11 décembre.

Avec plus de 25 créateurs, artistes et artisans, les visiteurs pourront acheter toutes sortes de produits : mode et accessoires, décor, tableaux et photographies, doudous fait-main, bijoux, céramique, coin gourmand et bien plus encore.

Programme

Vendredi 9 décembre

- 16h-17h : shopping VIP et cocktail Hour. La Maison Dora Maar propose une heure de shopping privé en avant-première aux donateurs de 500 euros et plus.



Ecrit par Echo du Mardi le 7 décembre 2022

- 18h-19h : séance de dédicaces du livre « The Nine » avec Gwen Strauss à la Mob.

Samedi 10 décembre

- 16h-17h : séance de dédicaces du livre « Source » avec Gabriel Sabin à la Mob.

Dimanche 11 décembre

- 16h-17h : séance de dédicaces du livre « An American in Provence » avec Jamie Beck à la Mob.

La Maison Dora Maar, 58 rue du portail neuf, Ménerbes.

Marché de Noël vendredi de 17h à 21h, samedi de 10h à 21h et dimanche de 10h à 18h - entrée libre.

J.R.